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平成３０年６月吉野川市議会定例会一般質問通告者質問順位表

代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（９番）
１ 枝澤 幹太 薫風会 １ 使用していない公共施設の活用について

（１）市内の学校施設やその他の施設の状況は

（２）それらを有効に活用する方法は

２ 学校教育について

（１）新制度の英語教育の状況は

（２）スクールガードへの連絡体制は

３ 高越小学校・こども園の開校について

（１）児童・園児の通学時の安全対策は

（２）統合前の各学校の活動や特色ある取り組みは
どのように行うのか

（３）統合前の各学校の設備・備品や太陽光発電施
設などの取り扱いは

４ 近久児童館について

（１）指定管理者再募集後の経過は

（２）児童館再開の他に別の方法はないのか

（３）前指定管理者に対して、どのような対応を行
ったのか

５ スポーツ行政について

（１）総合型地域スポーツクラブは障がい者スポー
ツも対象としているのか

（２）障がいのある競技者への支援対策のひとつと
して組織作りをしては

（３）吉野川市体育協会等のスポーツ団体の今後の
役割は
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（11番）
２ 福岡 正 由美会・ １ 福祉避難所の運営について

清風会

（１）一般的な避難所と福祉避難所の違いは

（２）開設・運営マニュアルの策定は

（３）マニュアルの運用方法と実際にはどのように
運営するのか

２ 職員採用試験について

（１）過去５年間の受験申込者数に対する実際の受
験者の率と競争倍率は

（２）採用試験の新方式の具体的な内容と期待する
効果は

３ サテライトオフィスの誘致について

（１）県内各地でサテライトオフィスの誘致が進ん
でいるが市の考えは
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（８番）
３ 桒原 五男 志誠会 １ 中心市街地の活性化について

（１）アリーナ・交流センター建設工事の仕様書に
県産材や市産材の使用を取り入れているのか

（２）中心市街地の活性化に民間のノウハウを積極
的に取り入れる考えは

２ 危険家屋解体補助事業について

（１）昨年度の実績と今年度の予定は

３ ふるさと納税について

（１）昨年度の寄付実績と返礼品経費等の総額は

（２）ふるさと納税の市民税など歳入への影響額は

（３）新しい返礼品の開発は

４ 教育関係について

（１）小学校での英語教育は、どのように行ってい
るのか

（２）イングリッシュキャンプに参加した子どもた
ちの反応と今年度の実施予定は

（３）小学校における登下校時の安全対策とスクー
ルガードの状況は

（４）中学校の部活動の時間と対外試合を減らして
教職員の負担軽減を図る考えは
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（８番）
３ 桒原 五男 志誠会 ５ 国民健康保険加入者へのジェネリック医薬品の利

用啓発等について

（１）ジェネリック医薬品の利用率と削減効果額は

（２）医師会等への働きかけは

（３）広報等の周知方法は

（４）国民健康保険税の徴収率は

６ 民生委員について

（１）民生委員の制度、選考方法、職務内容は

（２）担い手不足の解消策は

７ 水道事業について

（１）水道事業の現況と計画、今後の方向性は

８ セクシャルハラスメント、パワーハラスメントに
ついて

（１）ハラスメントへの対策と現状は
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（16番）
４ 山添 純二 公政・郷土 １ 福祉避難所の運営について

・麻植会

（１）被災者のスクリーニングの課題について本市
の見解は

（２）多様な要配慮者への対応と支援者の課題につ
いて本市の見解は

２ 健康長寿社会の実現をめざす本市の今後の取り組
みについて

（１）本市の健康寿命について健康評価はどのよう
に考えているのか
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（14番）
５ 増富 義明 新進クラブ １ 浄化槽汚泥等の処理について

（１）本市の生活排水処理で発生する浄化槽汚泥等
の処理について、現状と今後の予定は

２ ごみ処理について

（１）一般廃棄物処理基本計画に基づくごみ処理に
ついて、広域処理と本市単独処理の検討結果
は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（３番）
６ 川村 辰夫 志誠会 １ まち・ひと・しごと創生総合戦略について

（１）麻農業復活への挑戦の断念による今後の総合
戦略は

２ ごみ出しが困難な世帯への支援について

（１）ごみ出しが困難な高齢者や障がい者世帯への
支援制度の構築は

３ 防災行政について

（１）災害発生時の避難場所・避難所の見直し計画
の進捗状況は

（２）福祉避難所の指定状況は

（３）自治会集会所と併設している消防団詰所を改
築する考えは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（15番）
７ 相原 一永 公明党 １ 教育行政について

（１）就学援助における新入学児童・生徒学用品の
入学前支給を３月にしてはどうか

（２）小中学校のいじめの状況と対応は

２ 中小企業の設備投資を促す制度について

（１）具体的な取り組みは

３ 期日前投票について

（１）期日前投票所の混雑防止策と投票事務の簡素
化は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（19番）
８ 阿佐 勝彦 新しい風 １ 手話言語条例制定について

吉野川

（１）制定に向けた取り組みは

（２）障がい者団体が希望する訓練や研修を企画し
ては

２ 徳島中央広域連合消防本部の救急車両増備につい
て

（１）近年の救急車の出動状況は

（２）救急出動の要請件数の今後の予測は

（３）近隣自治体との比較は

（４）財源等について、広域連合構成自治体との調
整は

（５）増車増隊の時期は

３ 食品表示法の改正について

（１）食品表示法の改正に伴う、生産事業者への市
の対応は

４ 災害時の避難道整備について

（１）避難所へ向かう市道等の整備について、市の
考えは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（13番）
９ 田村 修司 新進クラブ １ 上桜公園の美化について

（１）指定管理制度を導入することはできないか

（２）総合運動公園として一括管理をすることはで
きないか

２ 下水道事業について

（１）接続率の現状と本市の助成制度は

３ 介護予防事業について

（１）介護予防・生活支援サービスの取り組み状況
は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（20番）
１０ 岡田 光男 日本共産党 １ 教員の働き方改革について

（１）教員の長時間労働の状況と認識は

２ Ｗｉ－Ｆｉの整備について

（１）指定避難所である小中学校体育館や地区公民
館に整備する考えは

（２）新しくできるアリーナ・交流センターへ整備
する考えは

３ 子育て支援について

（１）子どもはぐくみ医療費助成制度の拡充は

４ 自治会費の拠出について

（１）自治会が神社の経費を徴収することについて
市の考えは

５ 市道の管理について

（１）道路法面の雑草等の管理について市の方針は

６ 徳島病院の移転について

（１）独立行政法人国立病院機構への要望と結果は

（２）今後どのように取り組むのか


